

**Ecole Primaire Publique Paul Emile Victor**

**Circonscription des Landes de Lanvaux**

PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE

1<sup>er</sup> – 2<sup>ème</sup> – 3<sup>ème</sup> trimestre (entourer)

Date du conseil d'école : 17 / 03 /22

1. Heure de début : 18h00

Heure de fin : 19h30

<p>Présents Mr Robin, Maire de la commune</p>	
<p>Personnels Education Nationale</p> <ul style="list-style-type: none"><li>-Mme Beurel, Enseignante de TPS PS MS</li><li>-Mme Aizpurua, Enseignante de MS GS</li><li>-Mme Bussi-Noël, Enseignante de CP</li><li>-Mme Frysou, Enseignante de CE1</li></ul> <p>-Mme Goraguer, Directrice et Enseignante de CM1/CM2 Mme Braud, Decharge de direction</p>	<p>Parents élus</p> <p>Mme DELACROIX Elodie, parent d'élèves de GS et CM1</p> <p>Mme LEBRUN Marie, parent d'élève de CP</p> <p>Mme ROHEL Marina, parent d'élèves de GS et CM2</p>
<p>Absents/Excusés</p> <p>Mme Hays, Adjointe aux affaires scolaires</p> <p>-Mme Tannoux, Enseignante de CE2</p>	<p>Mme LE TORIELLEC Jessica, parent d'élève de CM2</p> <p>Mme BARRAUD Nelly, parent d'élève de PS et CE1</p> <p>Mr BOUBLI Mathieu, parent d'élèves de CE1 et CM1</p> <p>Mr LORIN Cédric, parent d'élèves de PS et GS</p> <p>Mme GRANDGIRARD Karine, parent d'élève de CM1</p> <p>Mme PEPION Angélique, parent d'élèves de MS et GS</p> <p>Mme AUDDO Carole, parent d'élève de PS</p>
<p>Education Nationale</p>	<p>Parents élus</p>
<p>-Mr Moutard, Inspectrice de l'Education Nationale</p>	

## ORDRE DU JOUR

- 1- Les effectifs actuels et futurs + vote de la liste de fournitures 2022
- 2- Liaison école collège
- 3- Les projets réalisés et à venir
- 4- Bilan des travaux réalisés, en cours et investissements à venir
- 5- Les avancées du projet d'école
- 6- Questions et informations diverses

### 1 – Les effectifs actuels et futurs

A l'heure actuelle, il y a 132 élèves dans l'école, 10 élèves de CM2 quittent l'école à la rentrée prochaine . Trois départs d'élèves de Moyenne Section sont prévus également à la rentrée, ainsi que trois départs en CE2, un départ en CP et un en CE1.

Concernant les arrivées, une arrivée est prévue en CP, 2 en CM1 et une en CM2.

Concernant les futurs élèves de petite section : 2 TPS déjà présents à l'école feront leur rentrée en PS, huit élèves sont venus pour une adaptation en préparation de leur rentrée en septembre. Il y a également une autre inscription prévue pour le moment pour la rentrée.

Pour information, il y a eu deux visites d'écoles organisées qui n'ont pas donné lieu à une inscription par la suite.

Un rendez-vous avec la nouvelle directrice de la crèche a eu lieu avec Mme Beurel et Mme Goraguer, un seul enfant actuellement à la crèche et ayant l'âge d'entrer à l'école réside à St Jean Brévelay.

La répartition des effectifs pour la rentrée prochaine, pour le moment, est donc la suivante :

	TPS	PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2	Total
2022-2023	2	11	12	10	21	16	11	28	20	131

Il n'y a pas de changement dans l'équipe enseignante. Il y a juste une inconnue pour le moment concernant le maintien de Mme Braud sur le poste de décharge de direction de Mme Goraguer.

### 2 – Le règlement intérieur de l'école pour l'année scolaire 2022-2023

Il n'y a pas de modification du règlement intérieur. Celui ci est validé à l'unanimité pour la prochaine année scolaire.

### 3-Les projets et avancées du projet d'école

Concernant la liaison école / collège, une réunion d'harmonisation se déroulera à la fin du mois de juin avec les professeurs principaux et la principale du collège et Mme Goraguer.

Plusieurs projets ont été réalisés sur la période d'avril à juin :

-Les élèves de CP CE1 CE2 se sont eux rendus au cinéma pour voir « Pachamama », les CM1 CM2 ont vu « Les Temps modernes » de Charlie Chaplin et les maternelles ont vu « Pat et Mat en hiver » et « Petite Taupe aime le printemps » Coût (financé par l'Amicale Laïque): 315,00 euros (entrées) – 324 euros (transport)

>Les élèves de CE2 et CM1-CM2 ont réalisé une fresque collective avec l'illustratrice Lucie Vanderveelde, projet financé par le CMC et exposé le 30 juin prochain à la salle Edouard Aguesse.

>Atelier des CP/CE1 au Domaine de Kerguéhennec financé par l'Amicale Laïque (120 euros d'entrée et 108 euros de car)

>Exposition des travaux des élèves de CP et CE1 (projet argile et projet orchestre imaginaire) à la médiathèque.

>Le projet de résidence « Création en cours » avec l'artiste Arek Kouyoumdjan est en cours dans la classe de CM1 CM2. Le vernissage aura lieu le jeudi 23 juin prochain.

>Les élèves de GS/CP ont terminé leur cycle de natation.

>Tous les élèves se sont rendus une dernière fois à la médiathèque de ST Jean Brévelay pour cette fin d'année scolaire.

>Les élèves de CP, CE1 et CE2 se rendront au parc Celt'Aventure pour une initiation à l'accrobranche le jeudi 23 juin prochain.

>La fête de l'école aura lieu le samedi 2 juillet prochain.

>Un projet de classe de mer à l'île de Batz se met en place pour les classes de CM1 et CM2 du 26 au 29 septembre de la rentrée prochaine. Les familles en ont été informées, une demande de subvention a été réalisée auprès de la mairie de St Jean Brévelay par l'Amicale Laïque. Un courrier a également été transmis par Mme Goraguer à l'attention de Mr Le Maire afin d'obtenir l'accord de la mairie pour la venue de Vincent Guguin, intervenant sportif sur la commune et directeur du centre de loisirs, en accompagnement sur le séjour. L'équipe enseignante contacte les parents d'élèves afin de trouver des parents accompagnateurs sur le projet. Une réunion d'information aura lieu à la rentrée pour les familles concernées afin de présenter l'organisation du projet dans le détail.

Ce projet est financé en grande partie par l'Amicale Laïque, une participation des familles a été demandée. Coût total du projet : 13 212 euros

>Concernant les avancées du projet d'école, Mme Goraguer annonce que Mr Moutard, inspecteur de l'Education Nationale, essaiera d'être présent sur un des prochains conseils d'école l'année prochaine afin de participer aux échanges sur la réalisation du projet d'école et notamment sur le volet : embellissement de l'école – aménagements de la cour.

Une réunion a eu lieu le 28 avril avec Mme Hays, Mme Bonno, Mr Nouaille, l'équipe enseignante et Mme Lebrun, représentante des parents d'élèves afin de définir ensemble des objectifs possibles et un calendrier d'actions envisageable pour un projet d'aménagement de la cour sur plusieurs années. L'équipe enseignante a émis des constats concernant les problématiques d'ombre sur la cour, d'organisation des espaces et d'utilisation des espaces de la cour par les élèves et proposé des pistes de travail pour lancer la réflexion commune. (voir doc joint). Mme Rohel a indiqué que la commission scolaire au sein du conseil municipal travaillait sur ces propositions et que des premières conclusions seraient présentées et soumises au vote au conseil municipal en septembre ou octobre 2022. (achat

de tables et de bancs, plantation d'arbres, réflexion sur l'entretien et la mise en place de zones d'ombres)

Mr Robin a souligné l'importance d'une réflexion sur la végétalisation et l'usage des espaces mené au sein de la commune au-delà de l'école.

Le questionnaire réalisé par les représentants des parents d'élèves à l'attention de toutes les familles afin de communiquer sur le projet d'école et de recueillir les avis et idées, au même titre que celui qui a été réalisé auprès des élèves par l'équipe enseignante, n'a pas encore été finalisé.

### 3- Bilan des travaux réalisés, en cours et des projets d'investissements

Concernant le projet signalétique et organisation des abords de l'école (en lien avec le diagnostic de sécurité réalisé en début d'année) : Le devis a été validé pour l'installation d'un totem indicatif de l'école, une petite signalétique sur les bâtiments, un plot piéton pour sécuriser la sortie et le renouvellement de la signalétique pompier. L'installation est prévue au cours de l'été.

- Concernant la mise en place d'une sonnette au portail côté élémentaire, reliée au bureau de direction > la question est liée à l'installation ou non d'un portail ou d'un grillage pour fermer l'école dans le prolongement de la salle 9 sur l'extérieur. Mme Bonno doit se renseigner auprès des pompiers pour préciser l'organisation de l'accès au bâtiment de ce côté de l'école.

-L'installation de filtres occultant sur le bas des fenêtres de la salle de sieste et de la salle de bibliothèque a été réalisé par Mr Duhamel.

-La mise en place de la numérotation est en attente d'installation, les numéros sont arrivés en mairie

- Les problèmes au niveau de la ligne téléphonique se poursuivent : 8 coupures de la ligne téléphonique depuis la rentrée de septembre. L'installation d'une adresse IP fixe pour mettre un terme à ces coupures est toujours en cours auprès de la mairie. La mise en place d'un contrat de maintenance est également toujours en réflexion auprès de la mairie. En effet, plusieurs problèmes de fonctionnement surviennent assez régulièrement et l'équipe d'école ne sait pas toujours à qui s'adresser ou les interlocuteurs varient très souvent et les problèmes s'enlisent : mettent beaucoup de temps à s'allumer, à fonctionner, il faudrait pouvoir y réaliser des opérations de maintenance (nettoyage, mises à jour...).

L'entreprise Delta a pointé un problème de système d'exploitation obsolète sur l'ordinateur en maternelle qui rend impossible l'utilisation de certaines fonctionnalités du vidéoprojecteur

-Un nouveau Pare feu a été installé par l'entreprise Ty cloud. Un pare-feu spécifique enseignant doit être installé pour permettre de faciliter l'accès à un plus large panel de sites pour les enseignants.

-Une intervention concernant la peinture des murs près du préau et en maternelle aura lieu pendant les vacances d'été.

-La rénovation du bureau de direction a eu lieu de janvier à mars. Il n'y aura donc pas de commande de bureau enseignant sur le budget 2022, la commande passera sur le budget 2023, ainsi que le renouvellement d'un nouveau lot de chaises pour une classe. Un renouvellement a eu lieu pour la classe de CM cette année.

Les travaux de réparation sur la structure de jeu en maternelle sont en attente de retour de l'entreprise.

8- Questions diverses /Autres informations

-Le nouveau restaurant scolaire sera inauguré le mardi 5/07 à 18h.

-Un règlement de cantine sera mis en place à la rentrée de septembre.

La présidente du conseil lève la séance à 19 H30.

Signature de la secrétaire de séance

Amandine Goragner

Signature de la présidente

Amandine Goragner